

Concours « Plaisir d'écrire » 2019-2020

organisé par l'AMOPA (Association des membres de l'Ordre des palmes Académiques)

Bureau de Côte d'Or

EXPRESSION ÉCRITE DE LA LANGUE FRANÇAISE

CATÉGORIE ÉCOLES ÉLÉMENTAIRES

CM1 et CM2

Sujet : *Vainqueur des Olympiades de l'école, tu as gagné une rencontre avec ton sportif préféré. Raconte ce moment exceptionnel, vos échanges et le souvenir que tu en as gardé.*

§§§§§§§§

Je me suis entraîné dur pour remporter ces Olympiades et, vous savez quoi ? Je le regrette ; je vais vous expliquer pourquoi.

Ce jour-là, je m'étais levé à quatre heures trente. J'avais pris mon petit-déjeuner en cinq minutes et m'étais brossé les dents en dix minutes pour avoir une bonne haleine. J'avais passé l'aspirateur partout (même sur moi!). Mon frère et mes parents sont venus me voir pour ... Pour faire simple, je vais vous dire ce qu'ils ont dit ou plutôt crié : « Il est cinq heures, bon sang ! CINQ HEURES !! »

Je vis le miroir se briser à côté d'eux.

– Vous venez de faire autant de bruit que moi ! ai-je protesté.

– Ce n'est pas une raison valable, va au lit !

Je suis allé au lit en soufflant. Tous les mêmes, ces parents !Pfff ! En me réveillant, je vis le réveil : **10:00** était écrit dessus.

Je mis quelques secondes pour réaliser que c'était l'heure à laquelle mon sportif préféré devait venir ! On sonna à la porte. À l'interphone, je dis :

– Je vous ouvre tout de suite !

– Mais, c'est très gentil à vous.

Tiens, tiens, bizarre, ce n'est pas sa voix. Bon, ça doit être celle de son garde du corps. J'ouvris ; j'étais impatient de passer une journée avec lui ! Le petit problème qu'il y avait, c'est que j'étais en pyjamas ! Une minute plus tard, on toqua à la porte. J'avais eu le temps de m'habiller. J'ouvris, et là ... une personne inconnue !

– Qui êtes-vous ? bredouillai-je, étonné que ce ne soit pas mon sportif préféré.

– Bah, ch'ui journaliste, pardi ! dit-il comme si c'était normal.

Je les avais complètement oubliés, ceux-là !

– Et pour quelles raisons êtes-vous là ? dis-je, comme si de rien n'était.

– Bah, les Olympiades et tout, vous ch'avez ?

– Euh, non, je ne sais rien du tout, au revoir !

Je lui ai claqué la porte au nez ! VLAM !!! Quelques secondes plus tard, on sonna. J'ai crié devant l'interphone en disant que je ne voulais pas de journalistes !

Oh, la gaffe ! C'était la voix de mon sportif préféré !

– Oh, euh...pardon, je vous ouvre tout de suite !

Quarante-cinq secondes plus tard, on toqua. J'ouvris, et là, Roger FEDERER était devant moi ! Eh oui, c'était lui que j'avais choisi ; le plus grand joueur de tennis de tous les temps !

– C'est ici, euh ... Astesiano ?

– Oui, oui, c'est ici, entrez.

J'étais trop content qu'il soit là !

– Bon, pourquoi je suis là ? Tu as gagné un tournoi national ?

– Bah, j'ai gagné les Olympiades de l'école.

– Quoi ! Tu as gagné les Olympiades de l'école ? Je suis venu jusqu'ici pour les Olympiades de ton école ?! Moi, je repars !

Oh, non ! Il faut que j'invente une excuse crédible. Ça y est, j'ai trouvé !

– Bien sûr que si, que j'ai gagné un tournoi national ! C'était une blague ! Ahaha !

Mon rire forcé ne rendait pas les choses plus crédibles.

– Ouais, mais c'est pas drôle ! Je repars quand même !

– Non, attendez !

– Aha ! Moi aussi, je t'ai eu, gamin ! Aha !

Vous avez, maintenant, certainement compris que j'ai gagné les Olympiades de l'école et je vais vous expliquer mon parcours et le sport que j'ai choisi ; retournons deux semaines auparavant.

« Vous gagnez une journée avec votre sportif préféré ! » avait dit le prof. Il venait d'expliquer le prix principal des Olympiades de l'école. En gros, on choisit un sport, d'autres personnes de l'école participent à ce sport et, si on gagne, on rencontre notre sportif préféré pendant un jour !

Bon, moi, j'ai choisi tennis. Vu que le prix est trop bien, pendant une semaine : entraînement de tennis intensif ! Et aussi, course longue, sprint... Et le grand jour est arrivé. Tout le monde a choisi le foot donc j'étais contre un CP qui ne savait même pas jouer ! Résultat : il ne m'a mis aucun point ! J'étais trop content, même si je n'avais pas fait grand-chose.

Une semaine et six jours plus tard...

– Bon, j'ai faim, où est la cuisine ?

J'ai montré à Roger Federer la cuisine du doigt et il m'a balancé son sac en pleine figure ! Merci, Federer ! Il a ouvert violemment le frigo et a demandé :

– Bon, il est où, le caviar ?

– Ben, on n'a pas de caviar ! On n'est pas riches !

– Ah, vous n'êtes pas riches ? Pourtant, votre maison, elle est grande !

– Mais, c'est un appartement, pas une maison !

De un, il n'est pas gentil et de deux, il n'est pas très intelligent ! J'aurais dû choisir quelqu'un d'autre !

– Ah, ça explique pourquoi vous avez trois étages !

– Mais, ils ne sont pas à nous, ces trois étages ! Dans un appartement, il y a plusieurs personnes qui y habitent ! Oh lala !

– Ah, mais alors, votre maison est toute petite !

– Ben, oui, on n'est pas riches !

– J'aurais jamais dû venir ! Bon, qu'est-ce qu'il y a à manger ?

Je lui ai montré ce qu'il y avait à manger. On avait dévalisé le magasin et pourtant, il dit :

– Il n'y a que ça à manger ? Non, c'est une blague, c'est ça ?

– Non, pas cette fois. Mais c'est beaucoup tout ça, non ?

– Quoi ! Mais, j'ai le triple chez moi ! Ça se voit que vous n'êtes pas riches !

Eh bien, je ne savais pas que Federer était aussi ...râleur !

– Bon, je vais me contenter de tout ça !

Deux secondes plus tard, il avait tout englouti !

– Bon, on fait du tennis, maintenant !?

– Euh ... Oui, oui !

J'allais jouer au tennis avec Federer ! Si je le dis à mes copains, ils ne vont jamais me croire !

Une heure plus tard ... A la salle de tennis de mon club, Federer en est à son centième ace, ! Un ace, c'est quand on sert et que l'autre ne touche pas la balle. Eh bien, moi, je me suis pris cent fois un ace :

– Bon, moi, j'arrête ! J'en ai assez de ne pas toucher une seule balle !

– Ce n'est pas ma faute, si tu es nul !

– Eh, c'est méchant !

– Je ne fais que dire la vérité !

– Bon, on rentre ?

– D'accord !

On est rentrés pour le dîner. Et d'un coup, je me suis souvenu que Federer avait tout mangé ! J'ai demandé à ma mère si elle pouvait faire les courses, mais c'est mon père qui a répondu :

– Ta mère est malade et moi aussi, donc tu devras t'en occuper !

J'ai dit à Federer que je revenais dans deux minutes et qu'il ne devait toucher à rien. J'ai pris tout ce que j'ai trouvé ! Je suis revenu et, à ma grande surprise, tout était en ordre. Nous avons fini de manger quand quelqu'un sonna.

– Qui est-ce ? demandai-je.

– Du respect pour les journalistes !!!

– Quoi ?

– Du respect pour les journalistes !!! On claque pas la porte à un journaliste ! Du respect pour les journalistes !!!

Je n'ai pas ouvert, bien sûr ! Pfff, quelle journée ! Soudain, j'entendis un gros « BLING !!! », puis plus rien. Et enfin, des gros « boum, boum ! », et :

– ~~~~~ !!!

Puis après, un :

– Du respect pour les journalistes !!!

Oh, non, ils ont réussi à entrer ! J'avais barricadé la porte mais ils l'ont enfoncée ! Dans la maison, c'était vraiment n'importe quoi ! Après dix minutes d'efforts intenses, j'ai, finalement, réussi à les repousser. Puis Roger Federer a disparu ! Je l'ai cherché dans toute la maison, sans succès ! Puis, je me souvins que je l'avais poussé avec les journalistes !

J'ai pensé, durant quelques secondes, à aller le rechercher, mais, finalement, j'ai pensé que ce n'était pas plus mal comme ça !

Valérian ASTESIANO

1^{er} prix en expression écrite, classe de CM2

école d'application La Trémouille

18 boulevard La Trémouille

21000 Dijon

Professeur : M. L. FEMENIAS